



は あ と

1月の各目標

生活目標	保健目標	給食目標	人権テーマ
◎進んで仕事をしよう ○気持ちのよいあいさつをしよう	○寒さに負けず元気に過ごそう	○給食について考えよう	○ぼくの夢・わたしの夢 (将来の夢)

新年おめでとうございます

新たな年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。まだまだコロナ禍のために予断の許されない状況です。本校でも引き続きうるま市のガイドラインを徹底していきます。さて、人は誰しも、新年のこの時には清らかな気持ちになります。初詣に行く方は、これから始まる一年を展望しながら、手を合わせて夢を描いたりするものです。この絶好の機会を子ども達にも大切にさせたいと思います。そしてこの際、夢を大きく持つことを改めて推奨して参ります(今月の人権テーマも「ぼくの夢・わたしの夢：将来のゆめ」です)。夢は目標であり、夢を実現させるためには努力が必要です。夢が大きければ大きいほどその実現のために必要となるエネルギーも大きくなります。また、昨年の自分の夢についても振り返る機会をつくり、夢に向かって努力した自分を自覚させ、子ども達の自己肯定感を高めていきたいと思ひます。今年も本校の教育活動にご理解とご協力を宜しくお願い致します。

3学期始業式の様子

○会議室より ZOOM で配信



○児童代表のあいさつもバッチリです。



十八番大会

○大人顔負けの子ども達の出し物。



赤い羽根共同募金贈呈式



ゴディー来る

○朝のあいさつ運動に、琉球ゴールデンキングスマスコットの「ゴディー」が来てくれました。



大好きなゴディーがやって来たことで田場っ子もびっくり!!朝からテンション高く一日をスタートすることができました。

2学期終業式

○2学期の終業式の様子。
2学年ずつに分けて3回の実施でした。



子ども達は、態度良くお話を聞くことが成長を感じた瞬間でした。発表の児童も頑張りました。

初興して披露された獅子舞=うるま市・田場小学校

ハチウクシー獅子舞に歓声 田場小 新年祝う



【うるま市立田場小学校(稲福盛也校長)に、児童らが逃げ惑うほどの「初興し(ハチウクシー)獅子舞」の上演があった。同日は3学期の始まりで、3年の135人が参加した。職員らのかきやで風で幕開け。校区の上江洲区獅子舞を3年の2人が披露した。ステージに獅子が登場すると、児童らから歓声と拍手が上がった。ステージから降りての獅子舞の演舞も迫力があり、(与古田徳道通信員) 3年1組担任の伊礼麻帆は「道徳の時間などで地域の伝統文化を学ぶ機会を持て、理解し、触れて、体験できたらい」と話した。



